
教育委員意見交換会 

 

日時  令和 4年 9月 12日（月） 午前 10時 15分～午前 11時 15分 

場所  堺市役所 高層館 20階 第 1特別会議室 

出席者  河盛委員、宮本委員、鈴木委員、新谷委員、長田委員 

      （事務局）山嵜教育次長、長山教育監 

            中山教委総務部長、岩井教委総務課長、 

富岡教職員人事部長、樋口教職員企画課長、 

竹内学校教育部長、川端生徒指導課長、 

井村学校管理部長、熊田学校給食課参事、 

橋本教育政策課長、至田教育政策課長補佐、楠本教育政策課企画係長 

案件 

・堺市立学校職員の期末手当及び勤勉手当に関する規則の一部改正について 

・いじめ重大事態調査結果報告書について（公表） 

・堺市立学校給食センター整備運営事業の総合評価一般入札による審査結果について 

・調査書誤記載検証委員会の議事概要について 

 

・堺市立学校職員の期末手当及び勤勉手当に関する規則の一部改正について 

国家公務員に係る「妊娠・出産・育児等と仕事の両立支援のために講じる措置」をふまえ、職員の期末手当に

係る在職期間及び勤勉手当に係る勤務期間について、育児休業の期間の除算の取扱いを見直し、子の出生後

8週間以内における育児休業の期間と、それ以外の育児休業の期間は合算しないように改正する旨を説明。 

施行期日は令和 4年 10月 1日。 

（主な意見） 

・特になし 

 

・いじめ重大事態調査結果報告書について（公表） 

市立学校におけるいじめ重大事態調査結果報告書の公表に向け、同報告書に対する被害生徒・保護者から

の意見や市長による再調査の有無の判断時期など、進捗状況及び今後の予定を説明。 

（主な意見） 

・以前に別の事案で公表した報告書では、マスキング（黒塗り）が多かったが、本事案のマスキングの状況はい

かがか。 

⇒マスキングはごく一部としている。 

 

・堺市立学校給食センター整備運営事業の総合評価一般入札による審査結果について 

令和 7 年度から実施予定の全員喫食制中学校給食について、2 ヶ所の学校給食センター整備運営にかかる

落札者を決定した。入札の結果、2 ヶ所それぞれの落札者のグループ名及び評価されたポイントについて説明。 

（主な意見） 

・異なる 2 事業者への委託となるが、各事業者独自の取組・メリットがあると思う。両者のメリットを相互に生かし、

堺市全体のメリットの享受という観点からも、両者の良い取組は全校展開できないのか。 



⇒1 つの事業者が担当する中学校のみではなく、堺市全体として良い取組であれば、全校展開できるよう両事

業者と協議したい。 

・小学校給食でも複数の事業者に調理業務を委託し、トラブル対応を含め、円滑に事業を進めていることから、

中学校給食でもその経験を生かし、異なる 2 事業者でも円滑に事業を進めることができると説明があったが、安

全・安心でおいしい学校給食を提供するためにも、現行の進め方が最適であるかどうか、クリティカル（批判的）

な視点をもち対応して欲しい。 

⇒そのような視点も含めて対応していきたい。また、令和 5 年 4 月からは大泉学園で中学校給食のモデル実施

を開始し、校内での配膳ルートの検証なども行う。検証結果をふまえ、令和 7年度からの全校実施を迎えたい。 

 

・調査書誤記載検証委員会の議事概要について 

第 3回検証委員会（8月 26日開催）の会議内容について報告。令和 4年 9月中旬頃に検証報告書を公表し、

今後、具体的な再発防止策の検討を行っていく旨を説明。 

（主な意見） 

・現中学 3 年生や保護者は不安に思っているので、検証報告書はできるだけ早く HP で公表し、当該生徒や保

護者が安心するための方向性を示すべき。調査書作成マニュアルの改訂にあたっては、初見でも理解できるも

のにする必要がある。また、学校現場の声を常に拾い上げ、実効性のあるマニュアルにして欲しい。 


